

COMUNICADO DE PRENSA

Discovery anuncia nombramientos en la dirección

17 de noviembre de 2025, Toronto, Ontario – Discovery Silver Corp. (TSX: DSV, OTCQX: DSVSF) ("Discovery" o la "Compañía") ha anunciado hoy una serie de nombramientos en la dirección, entre los que se incluyen Raymond Yip como Director de Información, Kara Byrnes como Vicepresidenta de Exploración y Geología en Porcupine, Gerry Stinson como Vicepresidente de Medio Ambiente y Operaciones en Porcupine, y Amanda Kasner como Vicepresidenta de Optimización Empresarial.

Tony Makuch, Director Ejecutivo de Discovery, comentó: "Estamos muy contentos de dar la bienvenida a Ray, Kara y Amanda a Discovery y de felicitar a Gerry por su ascenso. Cada uno de ellos cuenta con amplia experiencia y conocimientos en áreas que son fundamentales para nuestro negocio. Nos beneficiamos de numerosas y atractivas oportunidades para lograr el crecimiento y la creación de valor en Porcupine y en México. Contar con profesionales altamente calificados en disciplinas como tecnología de la información, exploración y servicios técnicos, optimización empresarial y gestión medioambiental es una parte fundamental para crear un equipo diseñado para el éxito. Estamos muy seguros de que Ray, Kara, Amanda y Gerry harán valiosas contribuciones a Discovery mientras avanzamos en nuestros planes de inversión y crecimiento".

Raymond Yip aporta a Discovery más de 20 años de experiencia internacional en el campo de las tecnologías de la información (TI), liderando la infraestructura de TI, redes y comunicaciones, ciberseguridad, datos y aplicaciones empresariales. Más recientemente, Yip ocupó el cargo de Vicepresidente de Transformación Digital en Agnico Eagle Mines Limited ("Agnico Eagle"), donde era responsable de la tecnología operativa y dirigía iniciativas de inteligencia artificial y análisis de datos para alcanzar la excelencia operativa. Antes de incorporarse a Agnico Eagle, Yip fue vicepresidente de Inteligencia Empresarial en Kirkland Lake Gold Ltd. ("Kirkland Lake Gold"), donde supervisaba la función de TI de la empresa.

Kara Byrnes es geóloga profesional con más de 17 años de experiencia en geología, servicios técnicos y exploración minera, concentrada principalmente en el campamento de Timmins. Byrnes se une a Discovery procedente de Agnico Eagle, donde ocupó el cargo de Directora de Exploración, enfocándose tanto en la exploración dentro de las minas como en la exploración regional en las minas de Detour y Macassa, así como en varios emplazamientos no operativos. Antes de incorporarse a Agnico Eagle, trabajó en Kirkland Lake Gold como Directora de Exploración y, anteriormente, desempeñó varias funciones en Tahoe Resource Inc. y Lake Shore Gold Corp., formando parte del equipo de geología y servicios técnicos.

Gerry Stinson cuenta con más de 30 años de experiencia enfocados en la gestión medioambiental, relaciones externas, procesamiento de minerales y mejora empresarial en las industrias del oro y los metales básicos. Gerry ha trabajado para Porcupine Operation 21 años en total, y en los últimos 12 años ha ocupado los cargos de Director de Procesamiento, Director de Mejora Empresarial y Director de Sostenibilidad y relaciones externas. Su experiencia previa incluye trabajos en procesamiento y gestión medioambiental, concesión de permisos mineros y auditoría de sistemas en el sector de los metales básicos, en Ontario y Manitoba.

Amanda Kasner es contadora pública certificada y colegiada con más de 16 años de experiencia progresiva en contabilidad, liderazgo financiero y planificación estratégica dentro de la industria minera global. Kasner ocupó más recientemente el cargo de Directora Corporativa de Estrategia y Desarrollo Empresarial en Agnico Eagle, donde trabajó con el equipo directivo y los equipos operativos para alinear las prioridades empresariales, evaluar las oportunidades de crecimiento y apoyar la integración de nuevos activos. Antes de incorporarse a Agnico Eagle, Kasner ocupó varios puestos de responsabilidad en el ámbito financiero en Kirkland Lake Gold, entre ellos el de Directora Financiera (Australia), Interventora (Operaciones en Canadá) e Interventora Corporativa.

1

Discovery también ha anunciado hoy que Andreas L'Abbé, Vicepresidente Senior de Finanzas, ha dejado la empresa. El consejo de administración y la dirección de Discovery agradecen al Sr. L'Abbé su contribución al progreso de la empresa en los últimos años.

ACERCA DE DISCOVERY

Discovery es una empresa de metales preciosos en expansión centrada en Norteamérica. La empresa tiene exposición a la plata a través de su primer activo, el proyecto Cordero, del que es propietaria al 100 %, uno de los yacimientos de plata sin explotar más grandes del mundo, situado cerca de infraestructuras en un prolífico cinturón minero en el estado de Chihuahua, México. El 15 de abril de 2025, Discovery completó la adquisición del complejo Porcupine a Newmont Corporation, lo que transformó a la empresa en un nuevo productor de oro canadiense con múltiples operaciones en uno de los yacimientos auríferos más famosos del mundo, situado en Timmins (Ontario) y sus alrededores. Discovery posee una posición dominante en el yacimiento, con una gran base de recursos minerales restantes y un importante potencial de crecimiento y exploración.

En nombre del Consejo de Administración,

Tony Makuch, Ingeniero Presidente y Director Ejecutivo (CEO)

Para más información, póngase en contacto con:

Mark Utting, CFA

Vicepresidente sénior de Relaciones con los Inversionistas

Teléfono: 416-806-6298

Correo

electrónico:mark.utting@discoverysilver.com

Sitio web: www.discoverysilver.com